## Explosión mata a niños de un colegio de España

Bilbao, Oct. 23 (AP). Una poderosa explosión de un tanque de gas propano en una escuela primaria en la región Norte de Es-paña causó hoy la muerte de por lo menos 64 niños, dijeron funcionarios. Otros 30 fueron hospitalizados, anunciando las autoridades médicas que seis se hallaban en estado de gravedad.

El estallido destrozó la escuela "Marcelino Ugal-de", de cuatro plantas, en Ortuella —distante unos 11 kilómetros al noroeste de aqui-

Funcionarios de rescate dijeron que se había recu-perado cuando menos 50 cadáveres, mientras fuentes de un hospital afirma-ron que el número de muertos llevados a los hospitales Civil y Las Cru-ces, en Bilbao, ascendía a

Trabajadores de rescate removieron afanosamente los escombros para hallar a las víctimas y los angustiados padres, en su confu-sión, llevaron a sus hogares los cadáveres de sus hijos de corta edad. Los voluntarios dijeron

que aún había muchos niños atrapados entre los escombros, y que se podía escuchar sus lamentos.

La tragedia, dijo un fun-cionario de rescate, se debió aparentemente al estallar un tanque con gas propano, que era reparado. "La ola de expansión de la explosión causó que la caldera de la escuela también estallara. El es-Pasa a la página 52

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUEREN 64 ESCOLARES. Bilbao, España, octubre 23 (AP). Vista general del pabellón de deportes en la escuela primaria de la cercana ciudad de Ortuella, con algunos de los niños —que se dice son 64— que murieron al explotar un tanque de gas propano esta mañana. La tragedia causó pá-nico y pesar entre los habitantes de esa ciudad al norte de España.

# C.A. exige a Nicaragua retire candidatura ONU

man). Los países integrantes del Grupo Centroamericano, solicitaron a Nicaragua que retire su candidatura a integrar el Consejo de Seguridad, facilitando así la elección de Costa Rica.

La elección estaba prevista para hoy en el seno de la Asamblea General de las Naciones Unidas, pero ha sido pospuesta a pedido del Grupo Latinoamericano, hasta tanto se aclare la situación, que comenzó con la candi-datura cubana enfrentando a la de Costa Rica.

Los cubanos se retiraron y lanzaron el nombre de Gu-yana, país que también se retiró "en aras a la unidad del grupo", pero luego surgió la candidatura de Nicaragua, que impidió una resolución en la Asamblea Genenecesarios, siempre por un margen estrecho. En la reunión del Grupo Centroamericano, presidida

por el guatemalteco Eduardo Castillo Arriola, Panamá, Guatemala, Honduras, El Salvador y la República Do-minicana, se dirigieron en términos bastante severos a Nicaragua, solicitando que facilite la elección de Costa Rica, según lo que se había acordado, sin que mediara

ninguna objeción nicaragüense. Además, se recordaron los términos del Protocolo de San José, firmado el 15 de marzo de 1980 por los siete países nombrados, que los obliga a la cooperación y al

Se admitió que Nicaragua podía tener compromisos

## \$ 43 millones pierde en baja café de Guatemala

Guatemala, (UPI). Cuarenta y tres millones de dólares dejará minones de colares dejara de percibir el gobierno de Guatemala, al rebajar el impuesto del café, que representa una quinta parte de los ingresos tributarios, debido a la insuficioni de la constanta de la colare del colare de la colare del colare de la colare del colare de la colare del colare de la colare de la colare de la colare de la colare del colare de la colare ciencia observada en la oferta mundial del grano.

Los precios del café experimentaron un alza sustancial al pasar de 60 dólares el quintal de 350 dóla-res de 1975 a marzo de 1977, pero a partir de abril de 1980 se ha venido re-gistrando una baja sensible en los precios, si-tuando el quintal a 130 dólares, sin que existan expectativas de una alza.

Ello motivó que el sector cafetero pidiera al Congreso de la república una rebaja en el impuesto, Pasa a la página 52

### Breves Internacionales

#### Arrestan a comunistas en México

México, D. F. 23 Oct. (AP). Los detectives arresta-ron a tres jefes de célula de la "Liga Comunista 23 de Septiembre", organización marxista clandestina activa en México a mediados de la década pasada, dijo un vocero policial.

El portavoz identificó a los tres, arrestados ayer, como Juan García Costilla, Ignacio González Ramírez y Rosa Jiménez Contreras, todos mexicanos.

Afirmó que los tres fueron conducidos a una prisión en el estado de Guadalajara, donde se les acusa de va-rios cargos de secuestro, extorsion, robos de bancos e

## Detienen nicaragüenses en C. Rica

San José, 23 Oct. (AP). La policía de investiga-ciones informó haber descubierto aquí un contrabando de caparazón de tortuga de carey hacia Panamá. Según los primeros informes, la policía detuvo a un

ciudadano nicaragüense quien tenía en su poder 221 libras de carey y estaba en espera de 300 libras más, pa-Pasa a la página 41

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRATA EL CANCER. San Francisco, Oct. 23 (AP). El doctor Rodrigo Rodríguez del hospital Plaza Santa María, de Baja California, que está tratando el cáncer del actor Steve McQueen, dijo hoy aquí que su crecimiento aparentemente ha sido frenado con la controvertida droga "Laetrile".

## E.U. encubre presencia soviética en el Caribe

Nueva York, Oct. 23 (UPI). El gobierno del presidente Jimmy Carter ha encubierto la crecientemente ominosa situación del Caribe, "aun suprimiendo informes de inteligencia sobre la seriedad de la penetración soviética" en esa región, afirma hoy el diario The Wall Street Journal.

Según el matutino, los informes provenientes de la zona parecen indicar que Estados Unidos enfrenta un fracaso de proporciones en su políti-ca exterior hacia el Caribe y que no hace intentos de advertir "a los soviéticos y cubanos que están yendo demasiado lejos".

"La proyección soviéti-ca, de significativa fuerza en el área que se extiende por toda la frontera sur de Estados Unidos, ha sido realizada principalmente —aunque en absoluto exclusivamente— a través de Fidel Castro", dice el

"El directorio sandinista, elegido por Fidel Castro, está aumentando su control de Nicaragua. Castro y los rusos están enviando armas pesadas a Nicaragua para asegurar-se de que sea una base para nuevas operaciones en América Central", según el periódico financiero.

The Wall Street Journal agrega que, de acuerdo con informes de inteligencia, "dos generales cubanos, uno con amplia experiencia en campañas extranjeras chino-soviéticas, están en Nica-ragua", dirigiendo la intensificación de las actividades subversivas.

El diario enumera, entre otros, los siguientes puntos para apoyar sus

afirmaciones: -"Una fuerza muy dis-ciplinada, entrenada en el extranjero y dirigida des-de La Habana está ope-rando en Costa Rica, que

Pasa a la página 19

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA REGOCIJO. Sin procedencia, Oct. 23 (AP). Soldados ira-níes y guardias revolucionarios alzan sus armas en denies y guardias revolucionarios alzan sus armas en de-mostración de regocijo luego de capturar el martes pasado un tanque iraquí en la batalla por Khorramshahr. Irán afir-mó que sus fuerzas impidieron otros intentos de los ira-que Irak logró avanzar sobre la vecina Khorramshahr. También dijo que los tanques iraqueses llegaron hasta Ah-waz, capital de la provincia petrolera de Khuzestán.

# Expulsar a los E.U.A. de CA pide Nicaragua

Washington, octubre 23 (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Nicaragua acusó hoy a Estados Unidos, de intervención en los asun-tos internos de El Salvador y exhortó a la Unidad

Centroamericana, para expulsar al invasor.
"Viene a nuestras men-

tes los recuerdos de una Centroamérica unida, pa-ra expulsar al filibustero

Pasa a la página 50